

IGLESIA CATÓLICA APOSTÓLICA SIRO-ORTODOXA DE ANTIOQUÍA
ARQUIDIÓCESIS DE CENTRO AMÉRICA
IGLESIA CATÓLICA ECUMÉNICA RENOVADA - ICERGUA
MOR SANTIAGO EDUARDO AGUIRRE OESTMANN
ARZOBISPO



Guatemala, 22 de diciembre, 2017.

A Su Santidad Mor Ignacio Efrén II Karim
Patriarca de Antioquía y de todo el Oriente
Jefe Supremo de la Iglesia Siro-Ortodoxa de Antioquía

Santidad:

Barekhamor!

Quiero expresar a Su Santidad, en mi nombre y en nombre del presbiterio y los fieles de la Arquidiócesis de Centroamérica y sus misiones, nuestros mejores deseos para la Navidad y el Año Nuevo.

Para nosotros, la Navidad no es solo el recuerdo del nacimiento de Jesús hace dos mil años, sino es la celebración gozosa de que, a través de su Iglesia y, especialmente de los sacramentos y del Espíritu Santo, Él sigue vivo en medio de nosotros y continúa naciendo constantemente en nuestros corazones y en el corazón de todas las personas de buena voluntad.

Vemos con esperanza y alegría las señales de que, con la ayuda del Señor, en el futuro cercano, los cristianos podrán regresar a un cierto tipo de paz en el Medio Oriente y de que, la presencia de nuestra Santa Iglesia, aunque disminuida, podrá reorganizarse y brillar y ser un signo del Evangelio de la presencia del Reino de Dios, para todas las personas.

Nuestros presbíteros y fieles, también desean renovar su agradecimiento por su intervención efectiva, a fin de garantizar que nuestro estatus como Arquidiócesis de Centroamérica fuera preservado y reafirmado.

En la Arquidiócesis de Centroamérica, durante el actual año 2017, incluso en medio de problemas y desafíos, nuestras parroquias y comunidades continúan creciendo en su identidad como parte de la Iglesia Siro-Ortodoxa de Antioquía y también, a través de la continua proyección misionera, el número de conversiones prosigue lento, pero constante. Entre enero y febrero de 2018, planeamos tener las ordenaciones presbiteriales de los diáconos, para quienes, Su Santidad, envió la bendición en octubre.

Como en Centroamérica, los meses de diciembre y enero son meses de vacaciones, le pido a Su Santidad que, por favor, nos extienda el plazo para enviar los formularios con la información para la elaboración del Directorio, hasta el final del mes de febrero.

Cada día nos seguimos sintiendo extremadamente agradecidos con el Señor y con cada uno de ustedes, mis Hermanos en Cristo, miembros del Sínodo de la Santa Iglesia Siro-Ortodoxa de Antioquía, por habernos recibido en las filas de la Iglesia y por permitirnos ser parte de la Santa Iglesia, la Madre de todas las Iglesias. Somos conscientes de nuestro deber de preservar en su plenitud la Fe Apostólica; de implementar plenamente la Liturgia, de acuerdo con los rituales específicos bendecidos y confirmados para la Arquidiócesis de Centroamérica; y, de acuerdo con el mandato de Nuestro Señor Jesucristo, continuamos proclamando el Evangelio y haciendo discípulos a todas las personas, para que todos podamos "llegar a ser un solo rebaño con un solo pastor" (Juan 10:16).

Puede estar seguro de que Su Santidad, su ministerio y toda la Iglesia, están siempre y constantemente presentes en nuestras oraciones diarias. Por favor, consérvannos también en las suyas.

¡Humildemente imploramos que extiendan su Bendición Apostólica sobre todos nosotros!

Barekhamor!



+ Aguirre O.

Mor Yaqub Eduardo Aguirre Oestmann.
Archbishop of Central America

La Torre. Carretera Panamericana, Kil. 27.5. Apartado 031–San Lucas Sacatepéquez,
03008. Sacatepéquez, GUATEMALA, C. A. Tel/Fax (502) 78303512 E-mail: icergua@gmail.com
www.icergua.org.